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★司会　茶谷龍太 SAA
点鐘　安本好勝 会長★

「それでこそロータリー」

 ソングリーダー  中條藝立 会員

増田敏雄

中條藝立

森野知良・中條藝立・轟 淳次・内田秀彰

　出席報告

会長報告 安本好勝　会長 

　

ビジター紹介

                                           　　出席委員長

                                 　　 親睦活動委員

西尾　猛　副幹事幹事報告

樋口 明　様（神奈川ＲＣ）
赤堀和人様（神奈川東ＲＣ）
大塚正一様（川崎北ＲＣ）
野渡和義様（川崎ＲＣ）

1.経営大講演会へ出席のお願い
2.4/2(日)地区研修協議会にご出席の皆様
　 集合10：45　JR川崎駅時計台周辺
3.第１グループ新会員交流会のご案内
　※3年未満の会員が対象
　5/16(火)18：00 ～「ステーキ料理 GRILL1030」
4.ﾛｰﾀﾘｰﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ候補者募集
　※詳細は事務局までお問い合わせ下さい
5.6/3（土）台湾｢第18回ﾛｰﾀﾘｰ国際囲碁大会｣の
　 ご案内
6.4月ロータリーレートのお知らせ　1＄=116円

1. 例会変更のお知らせ
2.3/26(日)雨のため延期→4/1（土）
　 学童野球川崎区大会 閉会式13時頃 大師球場
3.4/2（日）マリーン杯争奪 学童春季野球大会
　 8：00～ 宮前小学校
4.4/4（火）18：00～川崎南RC記念講演ご参加の
　 方、宜しくお願いします。
5.4/8（土）「川崎駅前盲導犬募金活動」
  集合 9：30 （活動時間10：00～14：00) 
6.4/7（金）→4/10（月）振休のお知らせ
 ※7日事務局はお休み

今後の予定
◎ 4月 6日(木)  「政局状況について」
　　　　　　　　　　　産経新聞横浜総局長
  　　　　　　　　 新井 好典　様

◎ 4月13日(木)  「米山学友との交流について」
 　　　　　　　　増田敏雄地区米山学友委員
　　　　　　　　　　 
◎ 4月20日(木)  →22日に変更
　　　　　　　　　　 ロータリー経営大講演会に参加　　　　　　
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＊週報を送ってくださったＲＣ

　　　　　　
＊近隣ＲＣからのお知らせ
   
     

　　

川崎マリーンロータリークラブ
国際ロータリー第2590地区 創立1993.2.19

例　会 毎週木曜日12:30

例会場 サンピアン(川崎市立労働会館)

 　　　 　 TEL.044-222-4416  

事務局 〒210-0004 川崎市川崎区大島1-26-13-1F

　　　 　　  TEL.044-200-9249 FAX.044-200-9252

U R L:    http://kawasakimarine-rc.com/

E-mail:marin-rc@eagle.ocn.ne.jp
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委員会報告　

■増田洋一 次年度幹事

 来週4/2（日）地区研修協議会

　 集合10：45（時間厳守）　ＪＲ川崎駅時計台周辺

　  持ち物についての連絡

　　

　　
　　

　　　　

安本好勝　会長 ゲスト
ありません 

　　　　
地区Ｒ財団資金推進副委員長
Ｒ財団100周年記念委員
鈴木慎二郎　様　　
演題　「ロータリー財団100周年にあたって」

安本好勝　会長 スピーカー紹介



クラブ会報担当：伊藤秀司委員長

◆山本会員
   欠席が多くて申し訳ございません。
 鈴木様、本日の卓話楽しみです。
◆山﨑会員
  西尾さん、昨日は大食いチャンピオンの食べっぷりを
 拝見させていただき有難うございました。見ているだ
 けで腹いっぱいになりました。
 森野さん２日の研修会宜しくお願いします。
◆中條会員
 先日、轟様、小山様、鈴木様、伊藤秀司様大変お世
 話になりました。有難うございます。
◆増田洋一会員
 来週から２２名の新人が入ります。
◆鈴木会員
 本日はつまらないお話となりますので、皆様おやす
 みなさいませ。樋口第４グループアシスタントガバ
 ナー、大塚広報ＰＲ向上委員会委員長、赤堀委員様
 野渡資金推進委員様、ようこそおいで下さいました。
◆河口会員
  樋口地区増強拡大委員長様、昨日は大変お世話に
 なりました。当クラブの例会を楽しんでください。
◆安本会員
 地区Ｒ財団資金推進副委員長鈴木慎二郎様、本日
 のお話を楽しみにしています。

◆野口会員
 鈴木慎二郎地区Ｒ財団資金推進副委員長、本日は
 勉強させてください。
◆  伊藤秀司会員
  皆様先日は家族食事会で息子がお世話になりました。
◆内田会員
 　先日は愚妻がお世話になり、有難うございました。
◆秦会員
 鈴木Ｒ財団資金推進副委員長、卓話しっかり聞かせ
 てもらいます。
◆小山会員
 樋口第4グループガバナー補佐、大塚様、赤堀様よう
 こそいらっしゃいました。
 本日の卓話、詳細にご教授下さい。
◆轟会員
1.鈴木様、本日の卓話どうぞよろしく！
2.神奈川ＲＣ樋口様、神奈川東ＲＣ赤堀様、川崎北ＲＣ
　 大塚様、川崎ＲＣ野渡様、ようこそお越しくださいまし
 た。我がクラブを楽しんでください。
◆増田敏雄会員
1.鈴木様、本日の卓話宜しくお願い致します。
2.何のお祝いもしませんが、本日(株)ﾂｲﾝｽﾞｼｽﾃﾑ創立
　 26年の記念日でした。今期はリーマンショックの赤字
   も大分減らし、来期繰損を一掃できるように頑張ります。

本日の卓話 『ロータリー財団100周年にあたって』

ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 宮本欣淳　副会長

    地区Ｒ財団
　　資金推進副委員長

　  １００周年記念委員

　　鈴木慎二郎　様

★本日はお世話になります。次年度地区拡大増強委員会では
　 河口武生さんにはお世話になります。
　 宜しくお願い申し上げます。（樋口明様 神奈川ＲＣ）
★お世話になります。（赤堀和人様　神奈川東ＲＣ）
★次年度地区広報公共イメージ向上委員会委員長を努めます
　 宜しくお願い致します。（大塚正一様　川崎北ＲＣ）
★本日、ホームクラブが休会でメーク先になかなか来られない
　 貴クラブを選びました。（野渡和義様　川崎ＲＣ）

本日の災害義援金     8,000 円

　　　　累計金額   129,006 円

本日のニコニコ　　　21,000 円

　　　　累計金額   645,000 円

  1917年、世界でよい事をするためにという理念から基金が設置されました。26ドル50セン
    トから始まった基金は今日、10億ドル以上の寄付金を受ける財団となりました。それから
  １ ００年後の本年、当委員会は2590地区がどのようにR財団１００周年記念に対応すべき
  かを元にその対応部署として設立され、委員長に岡本徳彌PG、副委員長に上野孝PG、
  委員として清水良夫PG、川野正久PG、山室宗作PHSC(当時)、私、鈴木の6名が選出さ
  れました。委員会の特色は1年間の時限付きである事、R財団の所属ではなく地区全体
  の委員会に係る事からガバナー直属の委員会とする事でございました。岡本委員長より
  限られた時間を最大限、有効活用するには企画を絞り込むことが大切とのご助言を頂き、
  年間活動の主目標は地区大会とする事で一致しました。地区大会では３つの柱が立てら
  れました。記念講演として45分枠の中で岡本委員長より財団について、川野委員よりイン
  ドでのポリオ活動、R財団学友である石川義弘横浜市立大学医学研究科主任教授より
  『私とロータリーとの出会い』をお願いしました。先生には財団プログラムを通して、知り
  合った方々との交流や経験談、人生が大きく変わったことなどを拝聴させて頂きました。
  また先生はロータリーを後進の指導にと、米山の担当指導教官を進んでお勤めになりま
  した。まさにロータリーによってまかれた種が花を咲かせ、時間をかけて世界中に広がっ
ていく事を先生は体現さなさっておられました。次に大会午前中、財団学友とその関係者を集めた懇親座談会
の開催を致しました。(委員長・委員、スポンサークラブ、顧問ロータリアン、学友、GSE団長・団員etc)総勢65名
の参加者となりました。久々の対面もあり、皆さんが当時の関係者と話されている姿はこちらも胸が熱くなるもの
がございました。その姿を見て学友もロータリアンもこの久しぶりの出会いを心のどこかで求めていたのだろうな
と確信致しました。そして当地区のR財団のあゆみとして年表作成ならびに掲示の実施を致しました。年表は全
長約8メートルの壁面を頂戴して掲示させて頂く事ができました。このプレートについては、4月22日の経営大講
演会でも展示されますのでご覧下さい。最後に4月2日の地区研修協議会にR財団100周年にあたって岡本委
員長と上野副委員長による記念講演を企画しております。当地区の財団オーソリティーとしてまた大変な経歴
をお持ちの御二方のお話はこの機会がなければ到底、実現は不可能であったものと思います。関係者の方は
是非、お聞き逃がしの無いようにして下さい。以上が地区大会と現在進行している当委員会のプログラムの内
容です。通り一遍のお話なので申し訳ありませんが、本当はこの何倍ものことを経験させて頂いております。
これは私のロータリーライフの貴重な財産としてこれからに活かせていけたらと思っています。
ありがとうございました。


